

Contras Dicen Vencerán a Sandinistas en un Año

WASHINGTON, agosto 10 (EFE).— Líderes de los "contras" nicaragüenses predicen que la nueva ayuda norteamericana les permitirá aumentar considerablemente sus efectivos y neutralizar al régimen sandinista en el plazo de un año.

En declaraciones al diario "The Washington Post", líderes rebeldes di-

ieron que, con los 100 millones de dólares, su contingente militar llegará a 30,000 hombres, en lugar de los 18,000 actuales, de los que sólo 7,200 son combatientes.

Según los jefes antisandinistas, el "Ejército de Liberación", contemplado por "FDN" (Fuerza Democrática Nicaragüense), se asemejará a una fuerza

convencional de infantería ligera en cuanto a efectivos, adiestramiento y

Mueren 34 por SIDA en Venezuela

CARACAS, agosto 10 (UPI).— Por lo menos 34 personas han muerto en Venezuela afectadas por el Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida, SIDA, de unos 42 casos diagnosticados desde 1983, señalaron informes del Ministerio de Sanidad y Asistencia Social difundidos este fin de semana.

Ocho víctimas de esa enfermedad. —Favor pase a la página 37.

Un Muerto en Choque Armado entre PRI y PAN

MEXICO, agosto 10 (UPI).— Un choque entre miembros del gubernamental Partido Revolucionario Institucional (PRI) y opositores, que demandan la anulación de elecciones, dejó un muerto y más de 30 heridos en el estado norteño de Durango, informó hoy la Cruz Roja.

El enfrentamiento se produjo anoche frente al Palacio Legislativo de Durango, capital del estado del mismo nombre a 760 kilómetros al noroeste de la capital mexicana, en donde el colegio electoral se prestaba a revelar los resultados de los comicios.

Los simpatizantes del PRI. —Favor pase a la página 35.

Senado EE.UU. Aprueba Presupuesto Defensa

WASHINGTON, agosto 10 (UPI).— El Senado aprobó hoy un presupuesto militar de 295,000 millones de dólares, poniendo fin a seis días y noches de permanente debate sobre los programas del Pentágono en detalle para el año fiscal de 1987.

La cantidad aprobada representa casi la tercera parte de todo el presupuesto federal e incluye unos 4,000 millones de dólares para las investigaciones del programa "Guerra de las Galaxias" junto con peticiones al Presidente Ronald Reagan para que defina mejor los objetivos del programa.

También incluye un cuantioso presupuesto. —Favor pase a la página 29.

Resumen mundial

Alfonsín Apoya Intervención de ONU en las Malvinas

LONDRES, agosto 10 (UPI).— El diario The Observer dijo hoy que el presidente argentino Raúl Alfonsín estaría dispuesto a garantizar los derechos de los residentes de las Islas Falkland, permitiendo la intervención de tropas de las Naciones Unidas durante un período de transición hacia la administración argentina.

El diario dijo que Alfonsín admitió por primera vez que el país tiene un interés en las Malvinas. —Favor pase a la página 37.



FAMILIA REAL. Palma de Mallorca, España, agosto 10.— El Rey Juan Carlos (derecha) y la Reina Sofía (izquierda), sonríen mientras el príncipe Carlos, de Gran Bretaña, trata de subir a su hijo Henry en el lomo de "Archy", mascota de la familia real española, en el Palacio de Marivet. (AP).



NEGOCIAN CON ASALTANTE. Mikkeli, Finlandia, agosto 10.— La silueta de un policía armado destaca mientras autoridades negocian con el asaltante de un banco. Poco después, el asaltante murió junto a sus rehenes al estallar el vehículo. (Reuter).

Denuncian Desaparición de Alcalde de Guatemala

GUATEMALA, agosto 10 (UPI).— El alcalde de una provincia oriental desapareció durante un viaje de la región a la capital guatemalteca, informó hoy un comunicado oficial.

José María García Portillo, del derechista Movimiento de Liberación Nacional (MLN), es el primer alcalde desaparecido desde que el Presidente Vinicio Cerezo asumió el poder el 14 de enero de este año.

Ninguna organización subversiva se ha adjudicado un posible secuestro del alcalde.

García Portillo ganó en

noviembre las elecciones para alcalde de Chiquimula, capital del departamento de Chiquimula, 110 kilómetros al este de la ciudad de Guatemala.

Un comunicado difundido por la Asociación Departamental de Municipalidades de Chiquimula denunció los hechos como una "violación a los derechos humanos".

"Emitimos nuestra más enérgica protesta por la desaparición del ingeniero García y exigimos a las autoridades que investiguen su paradero", dijo el comunicado.

Narcotraficantes Repelen Ataque Militar en Perú

LIMA, agosto 10 (UPI).— Bandas de narcotraficantes dotadas de sofisticado armamento repelieron hoy el ataque de helicópteros militares durante un operativo para reprimir la producción y tráfico de drogas, que se inició esta mañana en la selva amazónica de Perú, informaron las autoridades.

También indicaron que

unidades combinadas de las fuerzas armadas y la policía peruana usando cohetes, bombas, metralletas y aviones de combate tomaron un aeropuerto clandestino e instalaciones en las zonas denominadas "Carapana 1" y "Carapana 2", en la región del Huallaga, a unos 300 kilómetros al

—Favor pase a la página 35.

En Honduras

Banca Privada Respalda no Devaluación Lempira

TEGUCIGALPA, 10 de agosto (ACAN-EFE).— Las instituciones bancarias del sector privado se pronunciaron hoy en favor de la política del gobierno de Honduras de no devaluar la moneda de este país, el lempira.

La devaluación de la moneda afectaría el poder adquisitivo y el nivel de vida del pueblo, y paralelamente llegaría la descomposición social, afirmó un portavoz de la Asociación Hondureña de Instituciones Bancarias.

La banca privada de este país centroamericano recomienda al gobierno que incremente la producción y por consiguiente las exportaciones.

También considera que se debe reducir el déficit

fiscal, controlar los gastos de consumo y mejorar el sistema administrativo a fin de que todos los ciudadanos cumplan con el pago

de sus impuestos. "Es necesario que se evite el contrabando y que se incentive la producción y

—Favor pase a la página 37.

Guardan Silencio sobre Análisis Médico Reagan

WASHINGTON, 10 de agosto (AP).— La Casa Blanca dijo que un examen urológico del Presidente Ronald Reagan no mostró evidencias de enfermedad, pero mantuvo silencio sobre los motivos del análisis.

Reagan dijo que fue un examen de rutina, pero varios urólogos no vinculados al caso dijeron que esas pruebas se efectuaban después que el paciente expe-

rimientaba síntomas, como dolor o sangre en la orina.

El médico del presidente, Burton Smith, dijo que efectuó ayer en el Hospital Naval Bethesda un "completo examen urológico" que "no reveló ninguna anomalía ni evidencia de tumor ni otra enfermedad".

Las comunicaciones oficiales no indicaron si

—Favor pase a la página 37.



DISTURBIOS. Irlanda del Norte, agosto 10.— La policía dispersa con perros a una multitud nacionalista al ocurrir incidentes tras la liberación del parlamentario de Belfast Occidental, Peter Robinson. Ha sido acusado de atacar a policías. (Reuter).